

ARGI

Nuestro proyecto hace frente a una problemática de carácter socio-laboral, la falta de información y transparencia de las condiciones laborales de los trabajadores en la empresa. Nuestra propuesta es la creación de una plataforma, tanto para dispositivos móviles como para ordenadores, que permita a los trabajadores tener acceso en todo momento a información, antes opaca, de las empresas y a una valoración de distintos aspectos de las mismas.

Se creará un ranking entre las empresas, ordenándolas por la valoración que los usuarios den a los diferentes aspectos a puntuar. Dentro de cada categoría, el trabajador se encontrará con una pequeña descripción con diferentes aspectos a valorar.